

Ciudad brasileña de Belo Horizonte acogerá en junio próximo convención de solidaridad con Cuba



Brasilia, 12 may (RHC) La primera ciudad planificada de Brasil, Belo Horizonte, acogerá en junio próximo la XXIII Convención Nacional de Solidaridad con Cuba, que rendirá especial tributo de recordación al líder histórico de la Revolución, Fidel Castro.

Será este un momento de alegría y reflexión, significaron la Asociación Cultural José Martí de Minas Gerais y el Movimiento Brasileño de Solidaridad con Cuba al dar a conocer la convocatoria al encuentro, programado del 15 al 17 del venidero mes, reporta Prensa Latina.

La cita -agregaron- estará inspirada en los ejemplos de lucha y abnegación del Comandante en Jefe Fidel Castro y de Ernesto Che Guevara, a quien se rendirá homenaje en ocasión del 50 aniversario de su asesinato en tierras bolivianas.

El llamamiento señala que la Convención se realizará 'conscientes de que sobre Cuba se mantiene un genocida bloqueo económico, financiero y comercial; que la base naval de Guantánamo permanece ilegalmente ocupada, y subsisten acciones subversivas contra la isla' por parte de Estados Unidos.

Los pueblos latinoamericanos viven hoy en un contexto marcado por una cruel y arrogante ofensiva del imperialismo contra los gobiernos progresistas, denuncia la convocatoria; y subraya que cada vez resulta más evidente la necesidad de fortalecer la unidad en defensa de la soberanía y la autodeterminación.

En momentos cuando celebramos también el centenario de la Revolución rusa, seguimos convencidos de que el futuro pertenece a los pueblos, acota.

La apertura de la XXIII Convención tendrá lugar el 15 de junio en el Teatro Francisco Nunes, de la capital mineira, y al término de la misma los participantes disfrutarán del espectáculo Acordes de solidaridad, con la participación de músicos brasileños y cubanos.

El programa del encuentro contempla la realización de sendas conferencias sobre el bloqueo estadounidense contra Cuba y la reintegración de la bahía de Guantánamo; los resultados y beneficios de tres años de aplicación del programa Más Médicos; y sobre la actualización del modelo económico cubano y los avances en su implementación.

Con posterioridad, cuatro grupos de trabajo abordarán todo lo relacionado con el movimiento de solidaridad con Cuba en Brasil, y se realizará una charla-debate sobre el legado internacionalista de Fidel Castro y el Che Guevara.

La presentación y aprobación de la Carta de Belo Horizonte, y la elección de la sede de la próxima cita pondrán fin a los debates del encuentro, que culminará con un acto político-cultural denominado Día de la Solidaridad Internacionalista.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/129581-ciudad-brasilena-de-belo-horizonte-acogera-en-junio-proximo-convencion-de-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba